

Banker watteten

Mengkofen. Kürzlich trug die Belegschaft der VR-Bank Landau Mengkofen eG ihr mittlerweile neuntes Mitarbeiter-Watt-Turnier aus. Das Organisationsteam um Lucia Fischer, Franz Schachtner und Michael Wenninger konnten dazu 52 Kollegen willkommen heißen.

Schon bei der mit Spannung erwarteten Mixed-Auslosung gab es viele Aufreger. Die Frauenquote war exzellent, so dass es nur zwei Männerpaare gab.

Anschließend verteilten sich die Paare auf insgesamt 13 Tische im ehrwürdigen Raiffeisensaal. In je drei Durchgängen mit je drei Spielen bis elf Punkte wurde an allen Ti-

schen hart gekämpft. „Geh“, „Trumpf oda Kritisch“, „Viere“ oder „Dann geh ma hoid“ waren die typischen Watt-Redewendungen.

Als Sieger des neunten Mitarbeiter-Watt-Turniers mit sieben gewonnenen Spielen konnten sich Georg Greitl und Andreas Lichtenwald feiern lassen. Rang zwei mit sechs gewonnenen Spielen belegten Marina Heilmeier und Andreas Held vor Christine Kaspar und Franz Schachtner. Dem letzten Platz wurde die obligatorische Klobürste und ein Regelbuch „Watten für Anfänger“ überreicht.

Nach der Siegerehrung wurde das Turnier ausgiebig analysiert.

